
Minutas de la reunión de ELAC del 23 de agosto de 2022
Asistieron: la directora Calderón, Martha Lerma (vino a la reunión pero se fue antes del final)
María Gutiérrez, Saad Chehab, Yusra Daouk, Hadi Chehab
La reunión comenzó a las 6

Director y agradeció y dio la bienvenida a los padres. Los padres se presentaron.
No hay adiciones ni cambios en la agenda.
No se necesita la aprobación de las actas.
Sin comentarios públicos.
El director Calderón repasó el propósito de ELAC. Compartió sobre la lucha del año anterior
para formar un ELAC activo. Describió lo difícil que ha sido encontrar padres dispuestos a
participar. Explicó que, después de consultar con los funcionarios del Distrito, el ELAC puede
votar para conferir sus derechos de asesoramiento al Consejo del Plantel Escolar. La directora
Calderón habló sobre la participación activa de los padres en el consejo del sitio y que todos los
padres son bienvenidos.
La Sra. Gutiérrez compartió acerca de su papel en el Consejo Escolar de Schilling y cuán
importante es que los padres participen. No estaba segura de si otorgar derechos de
asesoramiento era la mejor decisión para los estudiantes, pero también reconoció que pocos
padres asistieron esta noche. Ella dijo que apoyaría lo que el grupo decidiera.
Hadi pidió aclaración sobre el propósito de ELAC. Explicó que sus padres trabajan y tienen
otros compromisos, pero ambos querían estar presentes en la reunión.
El director Calderón preguntó cómo se sentía la familia acerca de otorgar derechos de
asesoramiento. Hadi tradujo para su madre Yusra. Dijo que ella sentía que estaba bien seguir
adelante.
El director Calderón preguntó si había una moción para que ELAC transfiriera los derechos de
asesoramiento al consejo del sitio escolar. La Sra. Lerma dijo que lo haría. El director Calderón
pidió un segundo. El Sr. Chehab secundó.
Todos los presentados votaron de acuerdo.
El director Calderón agradeció a todos.

La reunión se cerró a las 6:17 pm.


